

KABAR TERBARU

Polsek Sliyeg Lakukan Pengamanan Giat Do'a Bersama Menyambut Tahun Baru Islam 1445 H di Halaman Balai Desa Gadingan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 19, 2023 - 08:26



Polsek Sliyeg Lakukan Pengamanan Giat Do'a Bersama Menyambut Tahun Baru Islam 1445 H di Halaman Balai Desa Gadingan

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan

pengamanan dalam acara Do'a Bersama yang diselenggarakan oleh Pemerintah setempat di halaman Balai Desa Gadingan, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam, sebagai bagian dari rangkaian menyambut Tahun Baru Islam 1445 H.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh masyarakat setempat dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi, berdoa bersama, dan merayakan awal tahun Hijriah.

Dalam upaya menjaga kelancaran acara dan memberikan rasa aman kepada peserta, Polsek Sliyeg mengerahkan personelnya untuk melaksanakan pengamanan.

Selain menjaga keamanan, petugas kepolisian juga memberikan arahan dan pengarahannya kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keharmonisan, toleransi, dan kerukunan antarumat beragama. Hal ini sejalan dengan semangat peringatan Tahun Baru Islam yang juga diiringi dengan pesan-pesan kedamaian dan persatuan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan bahwa kehadiran Polsek Sliyeg dalam pengamanan acara Do'a Bersama ini adalah sebagai wujud komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat.

Petugas juga mengajak seluruh masyarakat untuk saling menghormati perbedaan dan menjaga kerukunan dalam menjalankan ibadah masing-masing. Dengan terlaksananya pengamanan dalam acara Do'a Bersama menyambut Tahun Baru Islam 1445 H di Halaman Balai Desa Gadingan oleh Polsek Sliyeg, diharapkan masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi yang aktif dan berperan dalam menjaga keamanan serta menciptakan suasana yang kondusif dalam menjalankan ibadah dan kegiatan keagamaan. Ujar IPTU Sutrisno kepada awak media, Rabu (19/07/2023).

Masyarakat yang hadir dalam acara Do'a Bersama tersebut merasa senang dan terjamin dengan adanya kehadiran polisi yang siap memberikan perlindungan dan mengawal jalannya acara dengan aman.

Mereka mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Sliyeg dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.